

VERGARA 12-9-74

FARMACIA. — Hoy efectuará el servicio de guardia la de la señorita Guallar, en el barrio San Antonio.

CARTELERA. — Cine Irala: Hoy, jueves, a las 7,30 y 10,15 se proyectará la película autorizada para mayores de 18 años. "El amor de María Isabel".

I. CONCURSO DE PINTURA AL AIRE LIBRE. — Nos comunica Promoción Cultural Vergaresa, que este concurso, que en un principio fue anunciado para el próximo domingo, día 15, por coincidir en la misma fecha otro certamen que Galdácano celebra en su séptima edición, los organizadores vergareses han estimado conveniente aplazarlo para el próximo día 22 del presente mes.

BAUTIZOS. — Bautizos celebrados en la iglesia parroquial de Santa Marina de Oñirondo el pasado día 7 del presente mes.

Idoia; Hija de Juan Suinaga y de Aránzazu Landa; Asier, hijo de Francisco Javier Gabilondo y de Itziar Andueza; Yolanda, hija de Román Durana y de Ignacia Aldaz; Iñaki, hijo de Julián Lázaro y de Mercedes Flores; Iván, hijo de Carmelo Gandiaga y de M. Begoña Leturiondo; Nerea, hija de José Ramón Elcoro y M. Jesús Amuchástegui; Idurre, hija de Antonio Zabala y M. Teresa Ugarteburu; Natalia, hija de Pedro Sevillano y Agustín Rita Herrár; Aitor, hijo de Angel Elcoro y M. Pilar Fernández.

CURSOS DE IDIOMAS. — Habiendo llegado a un entendimiento las entidades de Promoción Cultural Vergaresa, el Centro de Idiomas Moderno de Mondragón y la dirección de la Escuela de Maestría, tiene el agrado de anunciar el próximo comienzo de sus cursos de idiomas en los locales de la Escuela de Maestría de nuestra villa.

Sus métodos modernos y la capacidad de su profesorado, todo el nativo o diplomado, le han merecido en la comarca un alto prestigio.

Los cursos que por este año se impartirán se refieren al euskera, francés, inglés y alemán.

Darán comienzo el próximo día 17 del presente mes y durarán todo el curso escolar.

La matrícula está abierta y toda otra información complementaria podrá obtenerse en la Escuela de Maestría por las tardes.

PRO-IKASTOLAS. — El próximo domingo, víspera de San Martín se va a celebrar en nuestra villa, organizada por las Ikastolas la prueba de moto cross III Trofeo Ariznoa.

La prueba promete ser muy interesante, por los participantes que tomarán parte en ella, y teniendo además como novedad el circuito donde se disputará la misma, que esta vez será el llamado Circuito de Albitxu, en las inmediaciones del Criadero de Codornices.

La hora de comienzo será a las 11 de la mañana.

Desde estas líneas, invitamos a todo el pueblo vergarés, a que asista a este acontecimiento, porque bien merece la pena; por un lado porque una competición de moto-cross, siempre es interesante, y por otro lado porque esta prueba tiene un carácter social, al estar organizada por la Ikastola Aranzadi, con el fin de conseguir algunos fondos para desarrollar diversas actividades.

Todos los vergareses conocemos los problemas económicos que tienen las Ikastolas, por lo que no dudamos que todo el pueblo responderá a esta llamada de las mismas. ¡La Ikastola nos necesita!

LARREA

SE VENDE LA SALA DE FIESTAS

Y CAFETERIA MAS SENORIAL DEL PAIS

Tratar directamente con su propietario
y realizador R. SANTOS FERNANDEZ
PRIMER PREMIO DE ARTESANIA

TELEFONO 762052

Mo in hearns arpo